



Participation au cross départemental

publié le 14/01/2011 - mis à jour le 10/03/2011

37 élèves ont participé au cross départemental le mercredi 8 Décembre 2010, à Bressuire.

Bravant des conditions météorologiques très difficiles, ils ont vaillamment défendu les couleurs de leur collège.

Les minimes filles ont raté de peu leur qualification en équipe pour le championnat académique, et tous les élèves ont fini à une place très honorable : félicitations !

Un grand, grand bravo à Marine Tourat, qui, pour sa première année de benjamines, a réussi à se qualifier pour le CROSS régional, finissant même en 30ème position face à des jeunes filles de toute la région ! C'est une sacrée performance qui augure de très belles choses pour les années à venir !!



Encore merci à tous pour votre investissement et votre comportement exemplaires !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.